



Newsletter zum Jahresende 2017

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen!

Zum Ende des Jahres 2017 bedankt sich der gesamte Vorstand herzlich für ihre Unterstützung. Wir werden weiter daran arbeiten, unseren hausärztlichen Interessen in Politik, Gremien und Medien so gut wie möglich Gehör zu verschaffen.

Am Sonntag, dem 03.12.2017 ging in Wernigerode der 27. Hausärztag des Hausärzteverbandes Sachsen-Anhalt zu Ende, an dem sich über 350 Hausärzte aus Sachsen-Anhalt und anderen Bundesländern trafen. Neben medizinisch-fachlicher Fortbildung stand vor allem der fortschreitende Hausärztemangel, insbesondere in den ländlichen Regionen, im Mittelpunkt der gesundheitspolitischen Diskussionen. Der Masterplan 2020 für das Medizinstudium mit Einführung einer speziellen Landarztquote, die Etablierung von Kompetenzzentren für Allgemeinmedizin an den Universitäten in Magdeburg und in Halle und der unermüdliche Einsatz von Mentoren und Lehrpraxen im Bundesland sind nur einige Rezepte zur Nachwuchssicherung in den Hausarztpraxen und damit für die Erhaltung der wohnortnahen medizinischen Basisversorgung für die Bevölkerung. Ministerin Petra Grimm-Benne signalisierte dabei die bedingungslose Unterstützung durch das Ministerium für Gesundheit, Soziales und Integration Sachsen-Anhalt im Ringen um die Sicherung der hausärztlichen Versorgung.

Für die Kolleginnen und Kollegen, die sich rechtzeitig über die Einführung der Telematik Infrastruktur in den Arztpraxen informieren möchten, bieten wir 2 Veranstaltungen an. Zu den Terminen am 31.01.2018 in Magdeburg und am 14.02.2018 in Halle, sind Sie herzlich eingeladen.

Beschäftigen Sie Angestellte Ärztinnen oder Ärzte in Weiterbildung, die wir mit unseren Rundschreiben vielleicht nicht erreichen? Bitte sprechen Sie die Kolleginnen und Kollegen auf die Mitgliedschaft im Hausärzteverband an. Nur ein starker Verband kann Ihre Interessen vertreten. Sind Sie selbst noch nicht Mitglied geworden? Schenken Sie sich die Mitgliedschaft zu Weihnachten! Die hausärztlichen Internisten sind im Verband noch unterrepräsentiert und ganz herzlich willkommen.

Gern senden wir Ihnen eine Aufstellung unserer Fortbildungstermine in 2018 auf Seite 2, damit Sie langfristig planen können. Sie finden eine solche Übersicht auch auf unserer Webseite www.haev-san.de

Frohe Weihnachten und ein erfolgreiches Jahr 2018 wünscht Ihnen Ihr Hausärzteverband.

Herzliche Grüße, eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch in das neue Jahr

Ihr

Stefan Andrusch
Vorsitzender des Hausärzteverbandes Sachsen-Anhalt

Auf Verbandsebene brauchen wir Ihre Mitarbeit!

Werden Sie Mitglied – stärken Sie Ihre Interessenvertretung!!!!



Veranstalter:

BDA Service Zentrum GmbH

Fortbildungstermine 2018

76. Thementag

Dessau **07.03.2018**

NH Hotel Dessau, Zerbster Straße 29, 06844 Dessau

77. Thementag

Magdeburg **14.03.2018**

Ramada Hotel, Hansapark2, 39116 Magdeburg

78. Thementag

Stendal **21.03.2018**

Hotel Schwarzer Adler, Kornmarkt 5-7, 39576 Stendal

Update Haut

25.04.2018

H*Hotel Leipzig/halle, Hansaplatz 1, 06118 Halle/Peißen

79. Thementag

Wernigerode **13.06.2018**

HKK Hotel Wernigerode, Pfarrstraße 41, 38855 Wernigerode

80. Thementag

Wittenberg **20.06.2018**

Luther-Hotel, Neustraße 7-10, 06886 Lutherstadt Wittenberg

81. Thementag

Freyburg **12.09.2018**

Berghotel Edelacker, Schloss 25, 06632 Freyburg

82. Thementag

Halle **19.09.2018**

Mercure Hotel Halle/Leipzig, An der Windmühle 1, 06188 Landsberg/OT Peißen

83. Thementag

Sangerhausen **26.09.2018**

Rosenhotel, Juri-Gagarin-Str. 31, 06526 Sangerhausen

28. Hausärztetag Wernigerode: 30.11-02.12.2018 (1. Advent)

Harzer Kultur & Kongresshotel Wernigerode, Pfarrstr. 41, 38855 Wernigerode